

# Papst Franziskus empfängt Prälaten des Opus Dei in Audienz

Am 7. November morgens traf Bischof Javier Echevarría mit dem Papst in einer herzlichen Unterredung zusammen.

07.11.2016

Bischof Javier Echevarría, Prälat des Opus Dei, dankte in der Audienz dem Papst für die zahlreichen Initiativen und reichen Früchte im Jubiläumsjahr der Barmherzigkeit,

das nun zu Ende geht, und informierte ihn über die laufende apostolische Arbeit der Prälatur.

Der Prälat versicherte dem Heiligen Vater erneut, wie sehr die Gläubigen des Opus Dei mit seinen Anliegen vereint seien und wie jede und jeder täglich für ihn betet, wie Bischof Javier erst jüngst wieder bei seiner Reise nach Finnland und Estland bestätigt sah.

Der Heilige Vater ermutigte die Gläubigen der Prälatur, weiterhin apostolisch an allen Orten zu wirken und übermittelte aus ganzem Herzen all jenen seinen Segen, die an den Aktivitäten der Prälatur teilnehmen.

Kontakt:

Pressestelle Opus Dei - Österreich

Mag. Susanne Kummer

Mobil: +43 699 1 503 98 58

Email: [press.at@opusdei.org](mailto:press.at@opusdei.org)

[www.opusdei.at](http://www.opusdei.at)

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/papst-franziskus-empfängt-  
pralaten-des-opus-dei-in-einer-audienz/](https://opusdei.org/de-at/article/papst-franziskus-empfängt-pralaten-des-opus-dei-in-einer-audienz/)  
(02.02.2026)